
 

 

 

愛媛県八幡浜警察署協議会会議録 

（令和６年度第１回） 

日 

時 

令和６年６月 21 日（金曜日）午後２時 30 分～午後４時 10 分 

 

出 

席 

者 

１ 愛媛県公安委員会 

委員１人 

２ 警察署協議会 

  会長以下７人 

３ 警察署 

  署長以下 10 人 
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概 

 

 

 

要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 公安委員挨拶 

  公安委員会としても、協議会での意見をよりよい警察署運営に生か

してまいりたいと考えている。忌憚のないご意見を依頼する。 

２ 会長挨拶 

  (1)日頃の警察活動に対する謝辞・激励 

  (2)積極的な意見発表の依頼 

３ 署長挨拶 

  (1)警察活動への理解と支援に対する謝辞 

(2)忌憚のない意見の依頼 

４ 自己紹介 

  警察署幹部及び警察署協議会委員による自己紹介 

５ 業務推進結果、業務推進計画の説明 

  令和６年２月から５月までの業務推進結果、令和６年６月から９月

までの業務推進計画について、各課長等が報告、説明した。 

６ 諮問及び答申 

○諮問 

  高齢者交通事故抑止対策について 

○答申 

⑴ 高齢者が被害者となる場合の交通事故抑止について 

・ 横断歩道以外の場所で横断しない施設設備を講じてはどうか。 

・ 人の集まる場所で手上げ運動の実践活動をしてはどうか。 

・ 歩行者用反射材タスキだけでなく、ベストやテープも活用しては

どうか。 

⑵ 高齢者が加害者となる場合の交通事故抑止について 

・ 運転免許の自主返納を促すため、行政を巻き込んだ実態把握のア

ンケートをしてはどうか。また、アンケート結果を踏まえ、公共交

通機関の運行計画見直しなど、行政と連携してはどうか。 

・ 高齢運転者の安全運転に関する相談窓口を周知徹底するととも

に、窓口の充実を図っていただきたい。 
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・ 夕方の早めのライト点灯を促す活動をしていただきたい。 

・ 工事用の看板等により死角ができる場合があるので、現場指導等

をしていただきたい。 

⑶ 全体の交通事故抑止について 

・ 若年層における自転車ヘルメットの着用は浸透しつつあるが、一

方で成人の着用率は未だに低いと感じる。街頭指導で個別に呼びか

けるなど、より一層着用普及に向けた取組を推進していただきたい。 

・ 電動アシスト自転車の普及もあり、高速で走行する自転車もいる

ので、自転車に対する指導強化をしていただきたい。 

・ 子どもの飛び出し注意の看板に準じて高齢者の飛び出し注意の看

板を作成してはどうか。 

・ 横断歩道などの路面標示なども点検して、引き続き交通環境の整

備に努めてほしい。 

・ 広報活動は、行政・民間・関係団体と連携し、タイムリーに粘り

強く行ってほしい。 

・ 高齢者が当事者となる事故の発生状況や免許返納の特典などを粘

り強く広報してほしい。 

７ 質疑応答、意見要望等 

  なし 

８ 公安委員講評 

  交通死亡事故や各種犯罪抑止に関しては、引き続き効果的な対策を

推進する必要があると考える。 

  今後とも、警察活動に対するご理解とご協力をお願いしたい。 

９ その他 

  会議終了後、出席者は嘱託警察犬及び嘱託セラピー犬の紹介・説明

を受けた後、訓練等を視察した。 



《開催状況》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《協議会委員による嘱託警察犬及び嘱託セラピー犬の視察》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


